

## Sociedad de Escritores de Chile

Una reciente publicación de la Sociedad de Escritores de Chile pone en conocimiento de sus socios la decisión adoptada por el jurado que esa institución nombró para que calificara las elecciones de directorio habidas en la primera quincena del pasado mes de Abril. El jurado, constituido por Albero Romero, Eugenio Pereira y Armando Donoso, resolvió declarar nulas aquellas elecciones por adolecer de vicios de procedimiento.

Es necesario declarar que esta es la primera vez que tal cosa sucede en ~~esta~~ <sup>la</sup> Sociedad de Escritores. Es necesario declarar, también, que sería de desear que fuera la última. Hasta antes de estas últimas elecciones y desde su fundación, nunca, en las elecciones de directorio de la Sociedad de Escritores de Chile, se presentó un voto, enviado por un socio o depositado personalmente por él, que mereciera a nadie el menor reparo respecto de su autenticidad o legitimidad. <sup>Centro de Estudios de Literatura Chilena</sup> ~~Genás~~, tampoco, se dió el caso de que un voto se <sup>perdió</sup>. Y la Sociedad pudo, hasta antes de esta última elección, estar orgullosa de los limpios procedimientos usados en las elecciones de <sup>su</sup> directorio.

¿Han cambiado los tiempos? Tal vez. Hasta antes de estas últimas elecciones era difícil encontrar un escritor que quisiera ocupar un cargo de director en la Sociedad y los directores que terminaban su período debían a veces realizar grandes esfuerzos para convencer a este o a aquel, que presentaba condiciones de solvencia moral e intelectual, de que aceptara serlo. Debido a esto, el directorio se renovaba muy lentamente. Ahora, en cambio, sobran los aspirantes a directores, a presidentes, a vicepresidentes y a secretarios. ¿Por qué?

El espacio es demasiado breve para que nos pongamos a discurrir sobre ese por qué. Lo único que se puede agregar a lo ya dicho es que es necesario que los escritores recuerden que existe una Sociedad de Escritores que es necesario mantener prestigiosa y limpia, tal como lo ha sido hasta ahora.